

Denuncian graves deficiencias operativas en el Servicio Médico Legal

Graves deficiencias operativas fueron denunciadas en el Servicio Médico Legal (SML) de Antofagasta por el diputado Sebastián Videla y trabajadores de la institución, problemas que -según acusan- se arrastran desde hace varias semanas y afectan el normal funcionamiento de un servicio clave.

Una de las denuncias más graves fue realizada por un familiar, quien aseguró que el cuerpo de su hermano fue entregado en estado de descomposición, hecho que generó profunda indignación, considerando la sensibilidad del servicio que presta el SML. Entre las principales quejas se encuentra el deterioro

ro del carro utilizado para el manejo de fallecidos, elemento esencial para el trabajo diario, el cual se encontraría en condiciones deficientes. A ello se suma la inexistencia de un lugar seguro para el almacenamiento de muestras. Al cierre de esta edición, no hubo respuesta por parte del SML local. ☀

UNO NOTICIAS



EDIFICIO ESTÁ EN 21 DE MAYO.